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拝啓 

盛夏の候 会員各位におかれましては、お変わりないことお喜び申

し上げます。とは申し上げましても、昨年同様に未だ、新型コロナ

ウイルスの収束を見いだせてはおりません。更には、本年 2 月、ロ

シアによるウクライナへの侵略戦争が勃発。由々しきこの事態も、

未だ収束が見えない状況です。我が国での、長引く経済の低迷に追

い打ちをかけるように、円安・原油の高騰、それに伴い物価の高騰

等々、国内外の実情が、私たちの日々の暮らしにも大きく関わって

来ております。しかし、嘆いてばかりではおられません。 

今こそ、市岐商魂を発揮する時と捉え、本校の「自彊不息」 

（自ら進んで向上を怠らない）の校訓を胸に、日々ご活躍をされて

おられる会員皆様のお話など、また、お聞かせ願えるような同窓会

組織になればと願っております。本年も、ネット上での総会になり

ます事にご理解を頂きますようお願い申し上げます。 

また、お会いできる日を楽しみにしております。 

時節柄 ご自愛賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。敬具 

            令和 4年 7月吉日 同窓会 会長  若井千尋 


